

Le projet éducatif de l'association

L'association Familles Rurales de Champigné a été créée en 1946.
Son objectif est de regrouper les familles pour défendre leurs droits et améliorer leur qualité de vie.

Les membres de l'association avaient mis en place le prêt de la machine à laver aux familles, ils ont créé un club féminin, une ruche qui est devenue aujourd'hui l'accueil périscolaire et de loisirs et bien d'autres activités (comme la danse, le yoga ...)

Le 28 septembre 2018, l'association Familles Rurales de Champigné devient Association Familles Rurales Les Hauts d'Anjou suite au regroupement des communes. L'association communique sur ses activités à l'échelle des Hauts d'Anjou, soit sur les communes de Brissarthe, Champigné, Châteauneuf sur Sarthe, Cherré, Contigné, Marigné, Querré et Sœurdres.

A ce jour, l'association propose un accueil périscolaire et de loisirs, un cours de multisport pour les enfants de 4 à 6 ans le mercredi et un cours de yoga pour les adultes le mercredi soir.

Les objectifs de l'association sont:

- **D'assurer la sécurité physique et morale de chaque enfant.**
Une équipe professionnelle veille au bien-être des enfants, leur permet de s'amuser dans le respect et la tolérance, et les aide à grandir dans un espace cocooning pour répondre au besoin de repère.
- L'association **est à l'écoute des besoins de l'enfant et de sa famille.**
L'accueil est familial où l'équipe connaît les enfants, leurs familles, où chacun est considéré en tant que tel. L'équipe respecte le rythme de l'enfant, prends en compte ses propositions et s'adapte. Les équipes bénévoles et salariées sont à l'écoute des besoins des familles, les questionnent lors des temps forts de l'association ou par le biais d'enquêtes.
- L'accueil périscolaire et de loisirs **favorise la vie de groupe** et aide à développer l'autonomie, le respect, la sociabilisation mais également la bienveillance, l'inclusion et l'entraide.
- Les activités et services de l'association **permettent la découverte et impulsent une dynamique** sur le territoire. L'objectif est de donner envie, d'accueillir chaleureusement, de rassurer avec une équipe salariée connue, d'apporter de la nouveauté, de la variété et s'ouvrir vers l'extérieur. Il est important de créer du lien avec les acteurs locaux comme les écoles, les structures enfance/jeunesse/séniors, les associations, les commerçants ...
Mettre en place des projets ensemble permet l'enrichissement.

